

News

Wettinger Spielzeugbörse

Es ist endlich wieder Börsenzeit!

Gross war der Andrang am Morgen des 29. Dezember 2021 vor dem Tägi Center in Wettingen. Kurz vor der Öffnung des Saales bildete sich bereits eine lange Schlange vom Eingangsbereich im Obergeschoss die Rampe bis zum Vorplatz hinunter. Weit oben, die Schutzmaske bereits montiert, wartet auch Ernst Burkhalter darauf, dass sich die Tore zur Wettinger Spielzeugbörse öffnen. Er freue sich, endlich wieder an eine Börse zu gehen. Für seine H0m-Anlage sei er auf der Suche nach Bündner Rollmaterial. Nach einem Check des Covid-Zertifikats stand Burkhalter wenig später bei Markus Vogt und Rolf Müller, den beiden Organisatoren der Börse, an der Kasse und verschwand schon bald im grossen Saal des Freizeitzentrums. Mitorganisator Markus Vogt zeigt sich erleichtert, dass nach der Absage der letzten Wettinger Börse nun endlich wieder eine solche durchgeführt werden kann. Einen grossen Wert hat man auf das Schutzkonzept gelegt. So war ihnen schon früh klar, dass ein solches nur mit der 2-G-Regel umgesetzt und so die Börse auch tatsächlich durchgeführt werden kann. Die Freude kurz nach der Türöffnung war sowohl bei den Organisatoren



Freut sich auf die Börse: Ernst Burkhalter an der Kasse bei Markus Vogt und Rolf Müller.

als auch bei den Händlern gross. Endlich konnte man sich wieder von Angesicht zu Angesicht sehen, denn an einer Börse ist für viele nicht nur der Einkauf, sondern das Erlebnis und das Treffen von Gleichgesinnten wichtig, wie Markus Schorono erzählt,

der Spur-0-Modelle anbietet. Auch wenn etwas weniger Besucher den Weg ins Tägi fanden, sind auch die beiden Organisatoren zufrieden. Die nächste Wettinger Spielzeugbörse findet, sofern es die Lage zulässt, am 7. Mai 2022 statt.

Stefan Treier



Nicht ganz so dicht wie in anderen Jahren, aber trotzdem gut besucht: die Spielzeugbörse vom 29. Dezember 2021 im Wettinger Zentrum Tägerhard.